

## 中経 論壇

経営支援NPOクラブ監事

吉田 仁



柱状節理という言葉は、高校時代に地学で習った記憶があるが、先日、実際に田にすむ機会があった。私どものNPO法人が、今年度、販路開拓支援をする会社を訪れた時である。この会社は、伊達冠石の加工を行っているが、海底から隆起する過程で、柱状節理に砂が混じり込んでできたのが伊達冠石である。富城県丸森町の大藏山にしか見られない、珍しい岩だといふ。このねじれられ、曲がるの

作品を欧米に紹介したのが、世界的に有名な彫刻家イサム・ノグチである。彼は、大藏山に通い、白い原石を採掘して作品を制作した。今、それを管理しているのは、大藏山スタジオで、工房を構え、制作と探掘を行っている。伊サム・ノグチが採掘した場所は今も保存されている。

伊達冠石は、研磨すれば光沢のある美しい表情を見せるが、砂状の原石のままの部分を残すことでより、人の技と素朴な自然の味がうまくマッチして、見る人の心に安らぎを与えてくれる。商業用としては、マンションロビーのベンチ、テーブルの天板、洗面

山田社長は、クラフトマンシップを大切にし、「製作工場」ではなく、「工房」を目指したいと言う。そうした姿勢が、機械加工ではなく、純朴さを感じさせるのだ。

私は、日々、便利さと機能性を追求するあまり、自然の恵みの声が、ゆっくり耳を傾けることを忘れていたのではないか、」の大藏山に立つて思い返した。ストーライフも大切だと思いながら、それは懐ただしい日常に流されることがあまらない。コロナウイルスの影響で、これまでのライフスタイルの変化を余儀なくされている中、次の一

また、採掘によって傷んだ台地に、緑を取り戻す活動にも取り組んでいる。採掘場を含めた大藏山一帯を、自然公園として再認識し、古の人々が持ち合っていた自然への感覚を多くの人と共有したい」

「自然と人との結びつきを再認識し、古の人々が持ち合っていた自然への感覚を多くの人に共有したい」

# 自然と人結びつき再認識

【注】ビジネス目的以外での大藏山訪問はガイドツアーでのみ対応しています。<https://okurayamastudio.com/information>

## 伊達冠石の魅力

伊達冠石の魅力